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Tagesordnungspunkt 11.8 
Mitteilungen und Anfragen 
Industriepark Pferdsfeld, Wasserverbrauch der Teststrecke der Firma TRIWO 
 
Ratsmitglied Kohrs fragt nach dem Wasserverbrauch der Firma TRIWO für die Teststrecke 
und welche Auswirkungen der Verbrauch auf die Hochbehälter hat. Der Vorsitzende 
informiert, dass bei dieser Witterung festzustellen ist, das der Wasserverbrauch ziemlich 
hoch ist.  
Die Mengen, über die in 2019 geredet wurde, werden derzeit überschritten.  
Der Vorsitzende informiert, dass diesbezüglich noch diese Woche ein Gespräch mit der 
Firma TRIWO stattfindet. 
 
Der Verbandsgemeinderat nimmt Kenntnis. 
 
 
 
 


